

令和5年度牛岐同窓会総会が開催されました

令和5年8月6日（日）、牛岐同窓会役員会及び総会が、本校の百周年記念館において開催されました。

台風接近により天候が心配されましたが、好天に恵まれ予定通り開催されました。

総会には、各回期の役員様をはじめ、京阪神支部長松田様・九州支部長新矢様・東京牛岐会事務局二階様にも遠路はるばる御出席いただきました。役員会に先立ちまして、昨年10月・本年6月に相次いで御逝去されました、前九州支部長小松芳美様、東京牛岐会長吉形孟美様に哀悼の意を表し黙祷を捧げました。小松様・吉形様には、本会ばかりではなく、富岡西高校へも温かな御支援をいただきました。心よりのお礼と、御冥福をお祈り申し上げます。

総会は会次第に従い、議案について審議・承認された後、牛岐同窓会の今後更なる活性化に向けた取り組みについても意見交換がなされました。なお、総会では副会長山田喜三郎様・霜田ゆかり様の御退任により、新しく森口敏生様が副会長に就任されました。山田様・霜田様にはたいへんお世話になりました。

総会に続きまして、4年ぶりに講演会を行いました。第43回卒業生の藤田恭嗣様（株式会社メディアドゥ代表取締役社長 CEO）から、『富岡西高校を卒業してからの人生』と題してお話をいただきました。同窓生はもとより、在校生も参加し、藤田様から熱いエネルギーと活力・大いなる刺激をいただきました。

本会の詳細につきましては、牛岐同窓会会報（次号）にてお知らせいたします。

本年度も牛岐同窓会活動に御支援と御協力をよろしくお願いいたします。

